
Frau Vogt stellt verschiedene Fragen zur 1. Fortschreibung 2014 des Schulentwicklungsplans 
2012. Der Vorsitzende bittet darum, diese für eine Beantwortung schriftlich einzureichen. 
 
 
 


